
ATA Nº 18/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO M UNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 19/10/2021. Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e 
vinte e um, às oito horas, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso 
do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo as seguintes pautas: 1) Análise 
de alocação e/ou realocação de ativos; 2) Início da  elaboração da Política de 
Investimentos para o exercício de 2022 juntamente c om LBD Consultoria Financeira 
LTDA. Estavam presentes os seguintes membros, Andréa Londero Bonatto, Rosane Ap. 
Fritzen D’Sampaio Ferraz, Orlando Conceição Malheiros, Luis Carlos Rodrigues Morais e 
Theodoro Huber Silva. Os senhores Luiz Constâncio Pena Moraes e José dos Santos da 
Silva justificaram a ausência. A Presidente do Comitê de Investimentos, Sra. Rosane Ap. 
Fritzen D’Sampaio Ferraz, iniciou o primeiro assunto da pauta discorrendo sobre a alocação 
de recursos previdenciários advindos de competências em atraso, conforme Ofício nº 
981/2021/DP/PREVID encaminhado ao Secretário Municipal de Fazenda, com previsão de 
pagamento para o dia 20/10/2021. Tendo em vista a possibilidade de adentrar aos cofres 
previdenciários os recursos na quantia de R$ 257.177,16 (duzentos e cinquenta e sete mil, 
cento e setenta e sete reais e dezesseis centavos), o Comitê de Investimentos, analisa como 
um hedge da carteira, a alocação em BDR´s. Diante disso, os membros decidiram, por 
unanimidade dos votos, a alocação desse valor no fundo FIA CAIXA INSTITUCIONAL BDR 
NÍVEL I, CNPJ nº 17.502.937/0001-68 enquadrado no Artigo 9º A, III, da Resolução nº 
3.922/2010 e suas alterações, entendendo que a alocação proporcionará equilíbrio para a 
carteira do PreviD, objetivando o alcance da meta atuarial no médio e longo prazo.  No 
segundo assunto da pauta, foram analisados o cenário econômico mundial e os desafios 
que podem surgir no exercício de dois mil e vinte e dois, sendo elencadas possíveis 
realocações a fim de alcançar a meta atuarial. O consultor Marcos Almeida, representante 
da empresa LDB Consultoria Financeira, empresa contratada pelo PreviD para Consultoria 
de Investimentos, deu início à construção da Política de Investimentos, discorrendo sobre 
alocação e realocação da carteira do PreviD, e os membros, por sua vez, expuseram que o 
maior objetivo do Comitê de Investimentos é que o PreviD tenha uma carteira sólida e 
equilibrada. O Sr. Marcos também enunciou para o Comitê a importância do PreviD ser 
certificado no Pró Gestão, bem como possuir o Estudo de ALM. Nada mais havendo a tratar, 
a Sra. Rosane fez as considerações finais e encerrou a reunião, tendo eu, Andréa Londero 
Bonatto, lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por 
todos os presentes. 
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